

mengenai perusahaan dan produknya serta mempengaruhi konsumen agar tertarik untuk membeli dan menggunakan produk atau jasa yang ditawarkan.

Keberhasilan organisasi nirlaba dalam memperoleh donatur baru juga tidak luput dari aktivitas promosi. Organisasi nirlaba membutuhkan komunikasi yang efektif dengan pasar sasaran. Besar kecilnya kemampuan untuk memperoleh donatur tergantung dari penyampaian informasi tentang organisasi nirlaba yang bersangkutan, yang secara nyata terlihat dari *promotion mix* (bauran promosi) yang diterapkan oleh organisasi nirlaba. Organisasi nirlaba harus memberikan informasi, mengingatkan dan meyakinkan para calon donatur mengenai segala hal yang berkaitan dengan pentingnya berdonasi, apa manfaat yang diperoleh oleh donatur dan masyarakat yang memperoleh donasi mereka, serta keunggulan program kegiatan yang akan dilaksanakan oleh organisasi dengan sumber dana yang diperoleh dari para donatur dan meyakinkan donatur bahwa mereka juga berperan dalam melaksanakan perubahan masyarakat menjadi lebih baik dengan donasi yang telah mereka berikan.

Selain faktor kebutuhan dan karakteristik pribadi, keputusan memilih di organisasi/yayasan mana donatur akan berdonasi sangat tergantung pada informasi yang diterima calon donatur baik dari internal maupun eksternal. Masyarakat yang akan menjadi calon donatur akan melakukan pencarian informasi mengenai berbagai organisasi nirlaba secara intensif. Setelah memiliki informasi yang cukup, calon donatur akan memproses informasi

Dalam menarik minat calon donaturnya, Dompot Dhuafa Jawa Timur juga melakukan promosi untuk menarik minat calon donaturnya. DDJatim tidak hanya mengandalkan peningkatan mutu dan kualitas program-program kegiatannya semata, namun juga membangun hubungan yang harmonis dengan berbagai masyarakat, komunitas, perusahaan dan pihak-pihak lain yang berkepentingan melalui berbagai aktivitas promosi seperti menyebarkan brosur, mengikuti pameran kegiatan keislaman maupun pendidikan, membuka stan-stan di mall ketika bulan Ramadhan, perusahaan atau di pusat keramaian seperti di taman bungkul, memasang iklan di majalah dan baliho, memberikan beasiswa kepada murid SMP, SMA dan Mahasiswa yang kurang mampu, menggunakan media online seperti web, FB dan Twitter, mengadakan seminar, bakti sosial dan kompetisi, serta mengajak *volunteer* dari siswa maupun mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan-kegiatannya.

Melalui bauran promosi, DDJatim dapat menginformasikan kepada para calon donaturnya mengenai keberadaannya, kualitas program kegiatannya, fasilitas yang diberikan, serta manfaat yang telah diterima oleh masyarakat. Tujuan promosi ini dilakukan untuk memperkenalkan, menginformasikan, mengingatkan, meyakinkan dan mempengaruhi sikap dan tingkah laku calon donatur sebagai konsumen agar mereka memiliki kesadaran, pengetahuan dan ketertarikan sehingga nantinya memilih Dompot

Dari tabel diatas dapat diketahui jumlah donatur dari tahun 2010-2014 yang diperoleh Dompot Dhuafa Jawa Timur selalu mengalami kenaikan. Bahkan sejak tahun 2011 ke atas, jumlah donatur Dompot Dhuafa Jawa Timur mengalami kenaikan lebih dari 1000 orang donatur tiap tahunnya. Hal ini menandakan bahwa upaya bauran promosi merupakan salah satu faktor yang dilakukan Dompot Dhuafa Jawa Timur untuk meningkatkan jumlah donatur dan donasi cukup berhasil, namun untuk menguji apakah benar bauran promosi merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi keputusan donatur memilih Dompot Dhuafa Jawa Timur sebagai tempat berdonasi diperlukan adanya penelitian lebih lanjut.

Berdasarkan latar belakang tersebut, penulis tertarik untuk melakukan suatu kajian tentang pengaruh *promotion mix* terhadap keputusan masyarakat untuk berdonasi dan menjadi donatur di Dompot Dhuafa Jawa Timur. Selanjutnya, penulis akan meneliti dengan judul **“Pengaruh *Promotion Mix* terhadap Keputusan menjadi Donatur di Dompot Dhuafa Jawa Timur”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian dari latar belakang masalah tersebut, maka rumusan masalahnya adalah sebagai berikut :

1. Apakah terdapat pengaruh secara simultan antara variabel periklanan, promosi penjualan, penjualan personal, hubungan masyarakat dan publisitas dan pemasaran langsung terhadap keputusan menjadi donatur Dompot Dhuafa Jawa Timur?

